
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 0155

Prix 1 071 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Mas ancien situé en campagne et non isolé sur un terrain bien arboré de 3 347 M2

,  paysager  avec  oliviers.  Piscine  de  12x6.Mas  rénové  en  2001  avec  hall

d'entrée-réception,  cuisine  aménagée  et  équipée  avec  bel  espace  repas  salle  à

manger,  arrière  cuisine,  bureau  et  salon  de  35  M2,  et  au  sud  une  belle  suite

parentale de plain pied et plein Sud avec chambre et sa salle de bains et wc et bel

escalier  en  pierre  pour  accéder  à  l'étage  avec  couloir  desservant  4  agréables  et

spacieuses chambres avec chacune sa salle d'eau et wc ainsi qu'a la laverie . Une

grande chambre d'amis climatisée de 22 M2 ...

Old farmhouse located in the countryside and not isolated on a well planted plot of

3347 M2, landscaped with olive trees with pleasant pool and relaxation area of 12

M by 6 M.Mas restored in 2000 with entrance-reception hall,  fitted and equipped

kitchen  with  beautiful  dining  area  dining  room,  scullery,  South  office  and  35  m2

living  room,  a  beautiful  master  suite  on  one  level  and  facing  south  with  bedroom

and bathroom bathroom and wc and beautiful  stone  staircase  to  access  the  first

floor with corridor serving 4 beautiful, pleasant and spacious bedrooms, each with

their own shower room and wc. ...

HAPPY IMMOBILIER ST-RÉMY-DE-PROVENCE

9, boulevard Victor-Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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